

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa data mengenai penjualan online terhadap pendapatan warung makan siap saji nasi uduk sedap malam 1 babeh. Maka penulis mendapatkan kesimpulan sebagai berikut :

Dari hasil penelitian berdasarkan uji regresi linier sederhana yaitu $Y = 2.319E-16 + 0.966 X$. Berdasarkan uji t diketahui bahwa $T_{hitung} 44.286 > T_{tabel} 1.97669 =$ terdapat pengaruh penjualan online (X) terhadap pendapatan (Y) warung makan siap saji nasi uduk sedap malam 1 babeh dengan nilai sig. $= 0.000 < 0.05$ maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Jadi dapat disimpulkan bahwa terjadi pengaruh secara signifikansi antara penjualan online terhadap pendapatan warung makan siap saji. Sedangkan uji R nilai koefisien determinasi adalah 0.933 atau (93,3%). Hal ini berarti 93,3% perubahan nilai variabel pendapatan (Y) dipengaruhi oleh variabel penjualan online (X). selebihnya 6,7% perubahan nilai variabel dependen Y

(pendapatan) dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. Nilai koefisien korelasi sebesar 0.966 artinya korelasi antara penjualan dan pendapatan memiliki hubungan sangat kuat.

Pemanfaatan aplikasi Gojek amat sangat membantu dalam pertumbuhan pendapatan di warung makan siap saji nasi uduk sedap malam 1 Babeh ini, tetapi pada masa pandemi covid-19 adalah penjualan online melalui aplikasi Gobiz ini mengalami penurunan.

Berdasarkan dari hasil perhitungan statistik yang menggunakan data dari aplikasi gobiz di masa pandemi covid-19 pada penjualan online terhadap pendapatan warung makan siap saji di masa covid-19 (studi pada warung makan nasi uduk sedap malam 1 babeh), sangat berpengaruh terhadap pendapatan.

B. Saran

1. Warung makan siap saji nasi uduk sedap malam 1 babeh perlu memikirkan inovasi baru dalam penjualan seperti adanya diskon atau lainnya, sehingga tingkat pendapatanpun bertambah.

2. Pemerintah selayaknya mencari jalan keluar dari masalah penyebaran covid-19 yang saat ini semakin marak-maraknya terjadi. Agar masyarakat, khususnya para pelaku ekonomi dapat mengatasi masalah perekonomian hidupnya.
3. Bagi para masyarakat Indonesia perlu saatnya kita menyadari bahwa penyebaran covid-19 ini merupakan penyebaran penyakit yang amat sangat berbahaya, sehingga perlu adanya kesadaran diri sendiri untuk mematuhi protokol kesehatan dan mengikuti aturan pemerintah guna keselamatan bersama.